



Newsletter Nr. 4 Schuljahr 17/18

04. Dezember 2017

Liebe Eltern,

über folgende Ereignisse und Termine in unserer Schule möchte ich Sie in Kenntnis setzen:

Personaländerungen

Für die Dauer der Elternzeit von Frau Raab erteilt Herr Szumlewski seit dem 01.12. 2017 im Rahmen eines Vertretungsvertrages an unserer Schule Sportunterricht in zwei 1. Klassen, Bewegungs- und Förderstunden.

„Zu Fuß zur Schule“

Vom **6. bis 10. November** 2017 fand zum ersten Mal das Projekt „Zu Fuß zur Schule“ statt. In der vergangenen Woche wurden die Klassen aus jedem Jahrgang, in denen die meisten Kinder zu Fuß, mit dem Tretroller oder dem Fahrrad zur Schule kamen, mit einem kleinen Preis geehrt. Seit der Aktion kommt eine größere Anzahl an Kindern ohne Elterntaxi zum Unterricht oder legt einen Teil des Schulwegs selbstständig zurück. Wir wollen sie zukünftig zwei Mal im Jahr durchführen.

Mitteilung der Note ‚Mündliche Mitarbeit‘

Aufgrund von Nachfragen von Elternseite: Den Lehrkräften der Emma-Schule ist es freigestellt, die Zwischennoten zur mündlichen Mitarbeit (2.-4. Kl.) den Eltern in einem Elterngespräch mündlich zu erläutern oder sie schriftlich (bspw. unter einer Klassenarbeit) mitzuteilen. Die mündliche Note, die in die Zeugnisnote einfließt, beinhaltet weitere Einzelnoten (Übungsarbeiten etc.).

Das Robinson Kindermusical

In Zusammenarbeit mit der Musikschule Seligenstadt wollen wir unter Beteiligung des Chores der Emma-Schule unter der Leitung von Herrn Weilmünster und der Musical-AG der 4. Klassen am **Donnerstag 15. März 2018 um 18.00 Uhr** im großen Saal des „Riesen“ das ‚Robinson Kindermusical‘ für die Schulgemeinde aufführen. Bitte halten Sie sich diesen Termin frei. Über finanzielle und tatkräftige Unterstützung vor und während der Durchführung freuen wir uns. Weitere Informationen hierzu erhalten Sie nach den Winterferien.

Projekttag 2. bis 4. Mai 2018 und Präsentation am 4. Mai 2018

Alle zwei Jahre wollen wir in der Emma-Schule Projekttag durchführen, in denen die Kinder in kleineren Gruppen ein Projekt zu einem bestimmten Thema wählen können. Damit alle unsere Schülerinnen und Schüler in ihrer Grundschulzeit zwei Mal die Chance auf Teilnahme an einem besonderen Projekt haben, sind wir auf die Unterstützung von Eltern und weiteren Partnern (z.B. Vereinen) angewiesen. Daher bitte ich Sie darum, sich den Termin bereits jetzt zu notieren und mit den anderen Eltern der Klassen Ihrer Kinder Ideen für mögliche Projekte zu sammeln und Helferinnen oder Helfer zu finden.

Im Anschluss an die Projekttag findet am **Nachmittag des 04. Mai 2018 im Rahmen eines Schulfestes** die Präsentation der Projekte statt.

Mit freundlichen Grüßen
Ute Simon
Rektorin